



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD
Bundesamt für Polizei fedpol

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Arbeitskollegen und Freund

Martin Urs Peter

26. November 1944 – 20. November 2023

Martin Urs Peter hat von 2001 bis 2010 als Pionier der Polizeiinformatik die Entwicklung von fedpol in diesem Gebiet massgebend und bis heute spürbar geprägt. Mit seiner Innovationskraft, seinem Pragmatismus und seiner Menschlichkeit war er ein äusserst angesehener, inspirierender und geschätzter Vorgesetzter und Kollege.

Wir werden Martin Urs Peter ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie, seinen Verwandten und Bekannten sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir wünschen ihnen für diese schwere Zeit viel Kraft und Zuversicht.

In stiller Anteilnahme
Direktion fedpol